

« Cuba ne se rendra pas aux menaces de l'empire » Miguel Díaz-Canel



La Havane, 2 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, souligne ce jeudi dans un tweet que le peuple cubain ne se rendra jamais aux menaces du gouvernement des États-Unis.

« Il n'est pas de force, de menace ou de blocus à même d'écarter les Cubains de leurs principes solidaires, internationalistes, latino-américanistes, bolivariens et martians.

Il a dénoncé le fait que les médias au service des intérêts nord-américains ont recours aux mensonges pour tenter de justifier leurs échecs au Venezuela.

Le président Miguel Díaz-Canel a souligné que ces calomnies outragent les Cubains et menacent la liberté des peuples de la région.

« Plus de mensonges et de menaces. Nos peuples ne capitulent pas. L'Amérique Latine est une zone de Paix. Vive Cuba libre » a tweeté le Chef d'État cubain.

Il a ainsi répondu aux propos tenus mardi par le président Donald Trump. Ce dernier a menacé de décréter le blocus total de Cuba, si notre pays «ne retirait pas ses troupes du Venezuela.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189689-cuba-ne-se-rendra-pas-aux-menaces-de-lempire-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba